

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAHON. EN PROVINCIAS.
Tienda de D. D. Orfila. Remitiendo el importe de D. M. Mascaró, te de la suscripcion por Id. de D. N. Fabregues medio de libranza.

Precios de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.
Provincias 24 reales trimestrales.
Un número suelto $\frac{1}{2}$ real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores 4 8 mar. por línea.
Los no suscritores 12.
Y las repeticiones á la mitad de precio.

SECCION DE NOTICIAS.

MÉJICO.

Del Diario de la Marina:

Insertamos á continuacion el manifiesto que han dado á los mejicanos los señores representantes de las tres potencias aliadas. En su brevedad y concision es esplicito, persuasivo y elocuente. ¡Ojalá los gobernadores de Méjico y sus gobernados comprendan los nobles sentimientos que guian á esas tres naciones! ¡Ojalá escuchen la voz de la razon y secunden cuanto antes á sus leales amigos para salir del estado de anarquía y miseria en que los han sumido las pasiones y las guerras intestinas!

Hé aquí el manifiesto á que aludimos:

«MEJICANOS: Los representantes de Inglaterra, Francia y España cumplen un deber sagrado dandoos á conocer sus intenciones desde el instante en que han pisado el territorio de la República.

«La fé de los tratados quebrantada por los diversos gobiernos que se han sucedido entre vosotros y la seguridad individual de nuestros compatriotas amenazada de continuo, han hecho necesaria é indispensable esta expedicion.

«Os engañan los que os hagan creer que detrás de tan justas como legítimas pretensiones vienen envueltos planes de conquista, de restauraciones y de intervenir en vuestra política y administracion.

«Tres naciones que aceptaron con lealtad y reconocieron vuestra independencia, tienen derecho á que se las crea animadas, no ya de pensamientos bastardos, sino de otros más nobles, elevados y generosos. Las tres

naciones que venimos representando y cuyo primer interés parece ser la satisfaccion por los agravios que se las han inferido, tienen un interés más alto y de más generales y provechosas consecuencias: vienen á tender una mano amiga al pueblo á quien la Providencia prodigó todos sus dones, y á quien se vé con dolor ir gastando sus fuerzas y estinguendo su vitalidad al impulso violento de guerras civiles y de perpétuas convulsiones.

«Esta es la verdad, y los encargados de esponerla no lo hacemos en son de guerra y de amenaza, sino para que labreis vuestra ventura, que á todos nos interesa. A vosotros, exclusivamente á vosotros, sin intervencion de estranos, os toca constituir de una manera sólida y permanente: vuestra obra será la obra de regeneracion que todos acatarán, porque todos habrán contribuido á ella, con sus opiniones los unos, los otros con su ilustracion, con su conciencia todos en general: el mal es grave, el remedio urgente ahora ó nunca podeis hacer vuestra felicidad.

«Mejicanos: escuchad la voz de los aliados, áncora de salvacion en la deshecha borrasca que venis corriendo; entregaos con la mayor confianza á su buena fé y rectas intenciones, no temais nada por los espíritus inquietos y bulliciosos, que si se presentaren, vuestra actitud resuelta y decidida sabria confundir, mientras nosotros presidamos impasibles el grandioso espectáculo de vuestra regeneracion, garantida por el orden y la libertad.

«Así lo comprenderá, estamos seguros de ello, el Gobierno Supremo á quien nos dirijimos; así lo comprenderán las ilustraciones del país á que

nes hablamos, y á fuer de buenos patrios, no podrán menos de convenir en que, descansado todos sobre las armas, solo se ponga en movimiento la razon, que es la que debe triunfar en el siglo XIX. - Veracruz 10 de enero de 1862. - Charles Lennox Wick. - Hugh Dunlop. - E. Julien de La Graviere. - Dubois de Saligny. - El conde de Reus.

—De La Correspondencia:

El capitán general de la isla de Cuba, Sr. Serrano, da cuenta con fecha 24 de enero, al gobierno de S. M., del estado de los asuntos y de las operaciones militares en Veracruz. El día primero llegó allí el paquete inglés desde Tampico con 150 españoles expulsados de aquella plaza por su gobernador en el término de 24 horas, y quedaban preparando su viaje unos 50 más. A juicio del Sr. Serrano, la ocupacion de la Tejería y Medellín por las tropas expedicionarias es importante, no solo porque disminuye las fuerzas en puntos más sanos que Veracruz, sino tambien porque, ensanchando la zona de ocupacion, permite entrar comestibles en la plaza y la adquisicion del ganado. El conde de Reus habia pedido á Cuba un escuadrón desmontado, viveres para dos meses, y medios de transporte, y todo estaba ya preparado para su embarque en el primer transporte que saliese para Veracruz.

—Cartas de la Habana llegadas por el último correo presentan al general Serrano siempre deseoso, por el mal estado de su salud, de volver á la Península; pero todavía el gobierno de S. M. no ha recibido ni ha podido recibir contestacion á las comunicaciones en que S. M. ha manifestado al

capitan general de Cuba cuanto convendria al buen servicio nacional que conservara el mando de nuestra principal Antilla.

—Entre los documentos sobre Méjico, presentados á las Camaras inglesas figura una carta de lord Cowley al conde Russell, en que se da cuenta de una conversacion habida entre el embajador de Inglaterra y M. Thouvenel sobre la candidatura del archiduque Maximiliano. Segun parece lord Cowley habia querido conocer la opinion de M. Thouvenel y saber si se habian entablado negociaciones entre Francia y Austria respecto al archiduque. El ministro de Negocios extranjeros contestó negativamente, y dijo que estas negociaciones habian sido entabladas únicamente por varios mejicanos que se habian dirigido á Viena. «Esto, dice la *Patrie*, pone término á los comentarios de los periódicos, y prueba que el gobierno francés no se ha apartado un solo momento del objeto que se propuso desde un principio. Su participacion en la expedicion de Méjico no ha sido motivada mas que por interés de sus nacionales, y por la solicitud que le debía inspirar la deplorable situacion del pueblo mejicano.»

—Por la corbeta de hélice de guerra dinamarquesa *Heindal*, se habia recibido la triste noticia de que el navio de S. M. B. *Conqueror*, de 100 cañones, que marchaba de regreso á las Bermudas, despues de haber dejado tropas en Jamaica para la expedicion de Méjico, habia sido abandonado definitivamente, despues de agotados todos los esfuerzos imaginables para sacarlo á flote. Parece que se habia estraído de a bordo la artilleria y casi todo el equipaje del buque.

—El mayor entusiasmo habia causado en Maaila el brillante hecho de armas de la toma de la Cotta de Pappalangan. Los detalles que dan en los partes oficiales admiran. Rasgos de valor, de fuerza y destreza, verdaderamente extraordinarios, ocurrieron allí. Situada la Cotta de Tambao á orillas de un rio caudaloso, rodeada de un foso ancho y profundo y de terrenos de mangle, debieron ser grandes el valor, la perseverancia y los esfuerzos de todo género para llegar al pié de los muros. Una vez allí, se encontraron nuestros valientes sin escalas en bastante número, siendo cortas las que

habia. En ese apuro, hubo un émulo del famoso Garcia de Paredes, un Alcides, que levantó una escala, la colocó sobre sus hombros y dijo: ¡arriba, que está firm! y subieron por allí muchos hombres, sin que vacilasen los robustos hombros de aquel valiente. Los indios, por su parte, que veian subir los *castilas*, estuvieron admirables de entusiasmo y valor para seguirlos, siendo un episodio digno de los tiempos heróicos, la prontitud y destreza con que, para no quedar rezagados, formaron lo que los acróbatas llaman la pirámide, poniéndose cuatro arimados al muro, sobre estos otros tres y dos por último, escalando algunos el fuerte por tan difícil modo. Ya dentro los primeros asaltantes, que eran pocos, cayeron sobre ellos innumerables moros, rabiosos y resueltos á hacerlos trizas; y allí se trabó una lucha horrible, en que recibieron sus heridas Malcampo y Alcoberro. Se habla de un artillero de Marina que en aquel momento dió con tal furia un bayonetazo, que quedó la carabina hasta las llaves en el cuerpo del moro que iba á descargar un campilanazo sobre Malcampo; de otro que resbaló y cayó, pero tuvo la serenidad de apuntar, caido como estaba, y dejar sin vida al moro que acababa de herir á Alcoberro; allí los nuestros, que caian heridos, en lugar de gritos de dolor, los daban de entusiasmo, animando á sus compañeros y dando repetidos vivas á la Reina.

Segun los mismos partes oficiales hubo en aquella heróica lucha noventa y siete bajas en nuestro ejército y armada.

—Por conductos particulares hemos recibido detalles muy interesantes sobre la toma de Bien Hoa, ciudad fuerte que con Mytho y Saigon forma uno de los tres puntos estratégicos de la Baja Cochinchina, y nos asegura la posesion definitiva de aquel hermoso pais.

Hacia mucho tiempo que se observaba que nuestros puestos avanzados eran objeto de incesantes ataques del ejército annamita, establecido en un campo atrincherado apoyado en la ciudad de Bien Hoa, y se resolvió tomar esta ciudad.

El contra almirante Bonard se puso en marcha el 10 de diciembre al frente del cuerpo expedicionario, compuesto de 3,000 hombres, y al g

mo tiempo una division de cañoneras avanzó por los canales que rodean la plaza y la cruz en diferentes direcciones.

El ataque principió el 15 al amanecer, y á las ocho las cañoneras de vapor de primera clase la *Avalanche*, la *Alarme* y la *Fusée*, y las de segunda clase números 19 y 30 avanzaron á medio tiro de cañon de los fuertes que obstruian el paso y rompieron contra estas fortificaciones un fuego vivísimo y nutrido.

Los annamitas contestaron con vigor, y no tardó en irse á pique y acribillada á balazos la *Alarme*, despues de dos horas de fuego enérgico. Los fuertes que dan entrada al primer recinto fueron tomados sin embargo por nuestros marinos á los gritos de ¡viva el Emperador!

Mientras sucedia esto, nuestros soldados se precipitaban contra los fuertes, batidos durante una hora por la artilleria del cuerpo expedicionario, y nuestras columnas tomaban por asalto la ciudadela que domina todas las obras de defensa. A las cuatro empezó á retirarse el ejército annamita y abandonó la plaza, dejando en nuestro poder un numeroso material de guerra.

Un cuerpo de tropas francesas, compuesto del 101 de línea, de los cazadores de infanteria y de dos batallones de infanteria de marina salieron el dia siguiente en persecucion del ejército annamita.

Esta acción, gloriosísima para nuestras armas y de gran importancia para nuestros intereses, no nos ha ocasionado mas que pérdidas insignificantes.

En la misma época nuestras tropas tuvieron con los annamitas en otros puntos acciones parciales, en las cuales dieron siempre pruebas de valor y arrojo.

—Dice el *Siglo Médico*:
«En cambio de la generosidad con que suelen los ingleses recompensar á sus médicos, vemos que las imponen responsabilidades gravísimas que se hacen efectivas con menos miramientos que en otros paises. El Dr. Padwél operó á una criada que tenia una mancha en el ojo izquierdo; segun la paciente, la enfermedad era leve y se hizo la operacion; segun el profesor, el mal era grave; segun el profesor, el mal era grave»

ve y la enferma quería que se le estirpase el ojo para ponerse uno artificial. El resultado fué que para estirpar la mancha, la levantó el cirujano con una aguja y la separó con unas tijeras, abriendo la cámara anterior, de donde se siguió la pérdida del ojo. Es mas; el ojo derecho se inflamó despues por una causa catarral, y la muger quedó ciega. El médico ha sido condenado á satisfacerla 190,000 rs. de daños y perjuicios.

MAÑON 25 DE FEBRERO.

Efemérides.

1479.

Batalla de la Albuera, ganada por los españoles, al mando de D. Alonso de Cárdenas, contra los portugueses.

Recuerdos de Menorca.

1594.

Naufraga en la marina de la Alcudia junto á la Galera, la nave francesa *La Creacion* pereciendo toda la tripulacion: solo pudieron salvarse algunos trozos del casco.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR

DE EL DIARIO DE MENORCA.

Paris 12 febrero de 1862.

Sr. Director del DIARIO DE MENORCA.

MUY SEÑOR MIO: Como todo lo que sea confeccionado en Paris no parece sino que haya de gozar del derecho de la originalidad, y por otra parte deseoso de llevar mi óbolo á las columnas de su Diario, á fuer de buen compatriota; presento las dos razones que únicamente han obrado en mí para dirigirle la presente desde la capital que dicta modas y hasta reyes al mundo.

No le hablaré en esta de política tanto por no admitirlo el carácter de ese Periódico, como por no ser la cuerda tirante de mis ideas. Quisiera hacer, si, una descripción de viage al estilo de la que ha principiado á publicar la *Ilustracion Francesa* (y que dicho sea de paso, honra mucho á las Mahonesas); pero he de desistir de ello, ora por no concederle las condiciones de una carta, ora por carecer del tiempo suficiente para ello con mi corta permanencia aquí, donde estoy de paso, y ora en fin por ser tarea que no alcanza mi habilidad á desempeñar bien.

Esta carta se reducirá pues á cuatro palabras, mas bien dirigidas á mostrar el recuerdo que conservo de mi pais natal, que no al objeto de la novedad.

Voy viendo que mas que carta se vá pareciendo esto á folletín. Acortemos, pues, las razones.

Tres dias en Paris se pueden aprovechar muy bien para ver lo mas notable, lanzándose á la calle desde muy temprano con un guía al lado, comiendo donde y cuan-

do convenga, recorriendo las largas distancias metido en un *fiacre*, y no retirándose sino muy tarde por la noche. Así lo he hecho yo y me doy por satisfecho.

¿Qué diría yo de Paris que no fuese una nimia repeticion de lo que han dicho tantos miles de viajeros y publicaciones descriptivas? Nada. Me concretaré pues á pocas palabras.

Despues de haber dado mi paseo pedestre para ver las Tuilleries, Hotel de Ville, Columnas, Obelisco, etc., dí mi rodeo en coche por el Bosque de Boulogne, y despues subí á lo mas elevado de la cúpula del Panteon (iglesia) para contemplar á vista de pájaro la ciudad que goza de mayor boga en el Universo.

He visitado el Cementerio del Padre la Chaise; he visto el sepulcro de Abelardo y Eloisa de eternal memoria para los amantes; entre los buenos panteones he notado el de una princesa rusa que costó mas de 50,000 duros. Sentí que no encerrara este recinto las cenizas de nuestro compatriota Otila para rendir ante su tumba el tributo de admiracion que merece su memoria.

Para que se forme una idea del cuidado que se tiene para venerar el recuerdo de los difuntos, y al propio tiempo se vea el trabajo que ofrece una gran capital, diré que toda una calle adyacente al cementerio tiene casi solo tiendas donde se ven objetos funerarios. Si tuviera mas espacio me estendería á contarle mi visita al Louvre. Entre los muchos cuadros quise admirar los de los grandes pintores españoles. En otra sala llamó mi atencion un zapato de la desgraciada Maria Antonieta y en la misma sala están espuestos muchos objetos pertenecientes á Napoleon I. Como soy aficionado á la marina pasé un buen rato en el departamento del Museo naval.

La primera noche entre los muchos teatros elegí donde se representaba *La Toma de Pekin*, espectáculo que hace meses se repite cotidianamente. Viene á ser la representación de los episodios de la guerra con el imperio celeste, con grande aparato, y esto atrae completa concurrencia siempre al teatro.

Paris no posee de mucho ningun teatro como el Liceo de Barcelona, pues el de la Ópera que es el de la aristocracia, dista mucho de podersele comparar en todo.

La tropa francesa, aun la guardia imperial, que vi pasar ayer por las Tuilleries marcha siempre con esa *négligé* impropia del militar en formacion, cosa que choca al que está acostumbrado á ver la marcialidad de los soldados españoles.

La civilizacion se nota en Francia con las mugeres. Ellas desempeñan muchos destinos que en otras partes se miran únicamente como concernientes á las facultades del hombre.

Aquí las mugeres son cajeras de establecimientos, despachan los billetes en ferrocarriles, teatros, etc., etc.

El tiempo y las ocupaciones no me permiten mas estension, y por tanto se des-

pide desde aquí su afectísimo S. S. — *Un suscriptor ausente.*

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE HOY.

San Florencio confesor y Santa Marta virgen y mártir.

CULTOS.

CORTE DE MARIA — Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. de los Dolores, en la iglesia parroquial de Santa María.

En la misma iglesia á las 10 habrá oficio y sermón de la Santa Bula siendo el orador el Sr. Cura párroco de dicha iglesia.

En la de Ntra. Sra. del Cármen habrá igualmente á las 10 oficio solemne y sermón de la virgen del Pilar, predicará D. Juan Orfila Pbro.

Mañana la Iltre. Cofradía de la Corte de María, celebrará sus acostumbrados ejercicios espirituales de cada mes, con esposicion de S. D. M.

SANTO DE MAÑANA.

† San Matias apóstol y Santa Romana virgen y mártir.

AFRECCIONES ASTRONÓMICAS DE HOY.

SOL. — Sale á las 6 horas y 42 ms. — Pónese á las 5 h. y 46 ms.

LUNA. — Sale á las 2 h. 52 ms. de la M. — Se pone á las 12 h. y 19 ms. de la M.

ORDEN DE LA PLAZA

del 22 de febrero de 1862.

Servicio para el 25.

Gefe de dia: D. Santiago Galvez y Cañero, segundo comandante del regimiento infanteria de Granada n.º 34. — Parada, hospital y provisiones, el mismo cuerpo. — El Sargento Mayor: — Miguel Ferradas.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

ENTRADAS.

De Argel en 2 dias laud esp. Africano de 37 ts., pat. Pab'o Benajam con 7 tripulantes, 8 pas. y carbon.

BUQUES DESPACHADOS.

Para Palma laud esp. Sangre de 31 ts. patrón Guillermo Pujol con 4 trip. y 20 quintales boniatos.

Para idem balandra esp.ª Vigilante de 18 ts., pat. Onofre Andrew con 5 trip, 8 pas, 200 cuarteras trigo, 6 id. habas y 6 qq. queso.

AVISOS OFICIALES.

Don Facundo Cortadellas juez de primera instancia de este partido.

En virtud del presente, hago saber: que el dia veinte y siete del actual y hora de las once de su mañana, en la Audiencia de este Juzgado, se procederá á la subasta y remate de diferentes muebles y materiales para zapatero, embargados á don Emilio Roca en el juicio ejecutivo contra el mismo promovido por la casa de Comercio Ládico hermanos; cuyo

remate se verificará á favor del postor mas ventajoso siendo competente la postura, y bajo las condiciones que en aquel acto se anunciarán. Dado en Mahon á diez y siete de febrero de mil ochocientos sesenta y dos. — Facundo Cortadellas. — Por su mandado. — Francisco Martorell Esno.

HAGO SABER: que el dia 10 de Marzo próximo á las once de la mañana, siendo la postura competente se procederá en la audiencia de este Juzgado á la subasta y remate por via de venta, de dos casas números 93 y 95, y 118 y 120 de la calle de la Paz de esta Ciudad, pertenecientes á los hermanos Miguel, Catalina y Marcos Villalonga, estos dos últimos menores de edad; con arreglo al pliego de condiciones que obra en poder del pregonero público. Dado en Mahon á 17 de Febrero de 1862. — Facundo Cortadellas. — Por su mandado. — Juan Pons, Esno.

LOTERIA NACIONAL MODERNA.

Administracion principal de Menorca.

PROSPECTO

del Sorteo que se ha de celebrar el dia 13 de Marzo de 1862.

Constará de 20,000 billetes al precio de 400 rs., distribuyéndose 300,000 pesos en 854 premios de la manera siguiente:

Premios.	Pesos fuertes.
1 de	75.000
1 de	30.000
1 de	12.000
1 de	6.000
1 de	5.000
30 de 1.000	30.000
30 de 500	15.000
30 de 400	12.000
755 de 150	113.250
2 aproximaciones de 500 una, al número anterior y posterior al que obtenga el premio de 75.000 pesos fuertes	1.000
2 idem. de 375 para los números anterior y posterior al premio de 30.000 pesos fuertes	750

854 300.000

Los Billetes están divididos en Décimos que se esponderán á 40 reales cada uno en esta Administracion de la Renta y puntos acostumbrados desde el dia de hoy.

Mahon 23 de febrero de 1862. — Domingo Orfila.

ANUNCIOS.

BANCO DE ECONOMÍAS.

DEPÓSITO DE FONDOS CON INTERES, CAJA DE AHORROS Y FORMACION DE CAPITALS.

Delegado regio.

Ilmo. Sr. D. Angel Garcia Segovia.

Director general.

D. Diego Montaut abogado del Ilre. Colegio de Madrid.

Medio millon de Rs. vn. en Títulos del Estado depositados en el Banco de España, garantizan la gestion administrativa.

Acumulacion mensual de intereses.

Todas las operaciones son intervenidas por un consejo de vigilancia. —

Durante los últimos doce meses se ha repartido á los imponentes el 1 por 100 de utilidades, cuya capitalizacion ha producido en un año un 13 por 100.

Se facilitan prospectos y estatutos y se admiten suscripciones en casa del representante de la Sociedad en esta ciudad calle del Rosario n.º 13.

IDIOMA INGLÉS.

Habrà clase de dicho idioma, de dia y de noche, en la calle de Santa Eulalia n.º 30.

Tambien se enseña la Teneduria de libros.

Está en venta el predio Santa Eulalia de dalt en el término de Mercadal, propio de D.ª Esperanza Piris y Tremol vecina de Alayor. El que desee enterarse de los títulos de propiedad, precio y condiciones de la venta podrá avistarse con D. Nicolás Orfila Notario.

Están para vender en pública subasta dos casas propias de D. Matias Mascaró, situadas la una en la calle Nueva núm. 3, y la otra Portal de Mar núm. 8; los pliegos de condiciones obran en poder del pregonero Jaime Anglada.

Dicha subasta tendrá efecto, si la postura es competente, el jueves próximo 27 del corriente empezando por la casa de la calle del Portal de Mar.

El lunes 24 del corriente, á las diez de su mañana se sacarán, en la Esplanada, á pública subasta los efectos y ropas de D. Basilio Nieto.

MR. LASALLE, ÓPTICO.

ESTABLECIDO EN PALMA CALLE DE SAN NICOLÁS 81. TIENDA DE OPTÍMETRO.

Tiene el gusto de avisar á sus muchos favorecedores, que acaba de llegar, procedente de París, Baviera y Alemania, con un variado y abundante surtido de objetos é instrumentos de óptica, física y

matemáticas, como son: escuadras, goniómetros, niveles de agua, estuches los que usan los matemáticos, barómetros y termómetros de todas clases, relojes despertadores, máquinas eléctricas, cintas metálicas, globos terrestres, cámara oscura para los retratistas al Daguerreotipo, higrómetros de varias formas y tamaños, anteojos de larga vista de todas dimensiones, para marinos, para ciudades y para el campo, los hay de un tamaño muy reducido y muy elegante, grande, lujoso y variado surtido de jmelos para Teatro de los llamados imperiales, reales marinos, Rusias, á la duquesa y á la victoria, desde el infimo precio de 40 rs. ta 400 id; relojes de cuadro contador, de un gusto esquisito: tiene da para 15 dias; anteojos de cristal roca flint-glas de Bohemia para la servacion de la vista, lentes para señoras y señoras, muy cómodos, los hay de oro, plata y concha; abundante surtido de cristales sueltos para anteojos, convexos, concavos y lisos; necesers con cilindros de música.

Además, se halla en dicho establecimiento, un surtido de perfumería de las mejores fábricas de Paris.

Tambien se venden pomadas finas por onzas.

Se recomponen los objetos é instrumentos relativos á óptica.

Permanecerá en esta ciudad unos 15 dias. — Calle Nueva n.º 5.

Para ARGEL.

Saldrá á la mayor brevedad el pailebot español Gallo de Oro, cap. D. Miguel Hernandez.

Admite cargo y pasajeros. Tratarán del ajuste en la casa núm. 14 de la calle de los Frailes.

TEATRO.

Cuarta veintena. — Funcion 11 de abonada. Para hoy domingo.

1.º Sinfonía.
2.º Visto el extraordinario éxito que obtuvo en su primera representacion, por petición de muchas personas se puso nuevamente en escena el muy aplaudido drama en 3 actos y en verso original don Leandro Carreras, teniente del Reg. Inf.ª de Granada, titulado:

EL PIRATA

ó los hermanos de la costa.

3.º Intermedio de baile.
4.º La preciosa comedia en 2 actos de E. S. D. Ventura de la Vega, titulada: Bruno el tejedor.

Entrada 2 rs. — Media 4 rl. — A las 7.
Por todo lo que vá sin firma — J. Hospitaler.

Director y editor responsable, JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual, calle Nueva, núm. 21.